# SICHER ニュース 2010年度 No.3

## 《HER中間報告研修会》

平成22年10月2日(土) 13:30より 加西事業所会議室にて 社長より上半期の報告と下半期への課題があり、次に各部・各個人による反省 と、下半期の抱負を発表。 年頭に掲げた目標に半期を振り返り、どれくらいの達 成状況なのかを確認するいい機会となってます。







研修会後半は経営コンサルタント 青 野弘先生による経営分析講座 ~18期HERの決算から見えること~ 信頼力の分析・資金力の分析・競争力 の分析の講習を受け、その後、各部署 にわかれてそれぞれの部に適した有効 な現場の指標を作成し課長が発表。

### 喜田寛先生による部課長研修





中間研修に先立ち午前中にSICHERグループの部課長を対象にした研修がありま した。

今回の研修では、いつもと志向が異なり 意見発表者の感想を述べてから、自分 の意見を言うという、コミニュケーションの「聞くこと」の重要さを改めて確認し、そ して聞いたことに対して意見を述べるということの難しさを実感しました。参加者

> ありがとう! みんなの厳しい姿勢。 ありがとう! みんなの直向な汗。 ありがとう! みんなの元気な咲顔。

## 建材部工務課17ォ-6倶楽部 施 行 実 績

今回はリフォーム倶楽部の業務の紹介です。 加古川の《スナック点燈屋さん》のリフォームを請負い9月に完成し、10月1日より 新規オープンとなっております。一度、来店してみたらいかかですか。





#### ◆安全委員会より

10月5日(火)17:00より火災避難訓練 安全委員会の恒例行事の火災避難訓練の様子です。火災発生の放送から避難場所 での点呼終了まで、今回は3分39秒。





実際に消火器を使用しての消火訓練を実施

最後に総務部長よりもう少し緊張感をもって 行動するようにと。

#### 11月安全標語

~ まあいいか 一度の妥協が 命取り ~

#### ◆交流委員会より

~ソフトボール大会開催~ 日時 平成22年11月7日(日) AM8:30現地集合 場所 加古川河川敷(両荘)大グランドにて スポーツの秋、ソフトボールで思いっきり体を動かしてみてはどうで しょう。多数の参加をお待ちしてます。

### 上海環境視察旅行に行ってきました ~~

#### 日本環境測定分析協会主催





経済発展が著しい中国では環境、資源・エネルギー問題の解決は緊急課題となっていま す。規制強化、エコタウン、CDM(CO2削減)などの政策がすすめられている万博開催 中の中国の最大都市"上海"の環境政策や現状ついての視察をしてきました。





上海市環境測定センターにて 上海市環境局担当官による環境政策の説明と意見交換 ・・・行政側の環境監視体制としては、行政側自身が自動測定機器を設置行っており、日本 企業による環境分析業の進出は現状では、ほぼ不可能な状況となっているとのこと。日本企 業にとっては現地進出している日本企業からの環境分析の依頼が主ということです。。

#### ~ 上海万博 ~~

最終日は上海まで来たということで、上海万博会場へ。 上海万博のテーマ【より良い都市、より良い生活】上海の町に次々と建設されている高層 ビルを眺めながらより良い都市?はなんとなく実感できましたが、より良い生活はあまりピ ンとこなかったような。







かなりの大きい中国館

奥に見えるのは人気の日本館

入場ゲートの長蛇の列